

Chur, 6. Juni 2019

## MEDIENMITTEILUNG

---

### **Delegiertenversammlung 2019 im Zeichen des Abenteuers**

**Der Spitex Verband Graubünden (SVGR) hielt heute in Chur seine Delegiertenversammlung ab. Als besonderer Gast und Referent wohnte Regierungsrat Peter Peyer der Veranstaltung bei. Die SVGR-Mitglieder stimmten den statutarischen Anträgen zu und bestätigten den Vorstand im Amt.**

Bereits im Jahresbericht plädierte die Verbandspräsidentin Barla Cahannes für ein «Rein ins Abenteuer». Das Thema wurde auch für die Delegiertenversammlung, an der gut 45 Delegierte und Gäste des Spitex Verbandes Graubünden teilnahmen, aufgegriffen. Barla Cahannes legte dar, dass sie mit dem Abenteuer kein risikoreiches Unterfangen im eigentlichen Sinn, sondern die Wichtigkeit von Innovationsgeist und Mut meint. «Aus der eigenen Komfortzone ausbrechen, bedeutet alte Strukturen hinterfragen und Neues wagen», so die Präsidentin. Die demografischen Entwicklungen, der zunehmende Kostendruck und der steigende Personalbedarf machen dies unabdingbar. «Die Frage, ob wir *"am-Ort-Tretende"* sind, lohnt sich immer».

Auch Regierungsrat Peter Peyer blies in ein ähnliches Horn: Er knüpfte in seiner Rede direkt an das angesprochene «Vorwärtskommen» an. Der Regierungsrat informierte über die Auswertungsergebnisse der Vernehmlassung zur Teilrevision des Krankenpflegegesetzes (Umsetzung des Leitbilds zur Organisation der Gesundheitsversorgung im Kanton Graubünden). Weiter ging er auf das Thema neue Therapien ein und prognostizierte für die Zukunft eine verstärkte Auseinandersetzung mit Fragen in diesem Zusammenhang. Zudem stellte er wichtige Fragen zum Thema Personal und zeigte verschiedene Handlungsfelder wie Vereinbarkeit von Beruf und Familie oder Ausbildung an. Peter Peyer ging auch auf die Koordination und den Wettbewerb unter den Anbietern im Gesundheitswesen ein. Abschliessend sprach er der Spitex seinen persönlichen Dank für die professionelle und kompetente Arbeit in hoher Qualität aus, die täglich erbracht wird.

### **Zustimmung für alle Anträge und Bestätigung im Amt**

Die Delegierten haben allen Anträgen des Vorstandes zugestimmt. Die Jahresrechnung sowie das Nachtragsbudget 2019 und das Budget 2020 wurden genehmigt. Ebenfalls genehmigt wurden die Mitgliederbeiträge 2019 sowie der

Jahresbericht 2018, der erneut online umgesetzt wurde. Des Weiteren wurde allen Organen Entlastung erteilt.

Der ganze Vorstand wurde durch Wiederwahl im Amt bestätigt: Barla Cahannes (Präsidentin), Roman Stähler (Vizepräsident), Johanna Weiss (Leitung Pflege Spitex Chur), Corina Schnoz (Geschäftsleiterin Spitex Foppa) und Alessandro Della Vedova (Standesvizepräsident). Ebenfalls für eine weitere einjährige Amtszeit wurde die Revisionsstelle Mittner & Partner gewählt.

### **Bildlegende:**



Die Präsidentin des Spitex Verbandes Graubünden und Regierungsrat Peter Peyer.

### **Kontaktpersonen für weitere Auskünfte:**

Monika Schnoz  
Co-Geschäftsführerin Spitex Verband Graubünden  
Tel. 081 252 77 22  
[info@spitexgr.ch](mailto:info@spitexgr.ch)

### ***Spitex Verband Graubünden***

*Der Spitex Verband Graubünden ist der Dachverband der 19 im Kanton Graubünden tätigen, regionalen Spitex-Organisationen. Er ist ein Arbeitgeber- und Fachverband, der seine Mitglieder bei der Erfüllung ihrer Aufgaben unterstützt und berät. Der Verband funktioniert als Informationsdrehscheibe für seine Mitglieder und befasst sich mit für die Spitex relevanten Fragen und koordiniert Aufgaben. Er hält Kontakt zu Behörden, Krankenversicherern, kantonalen und Bundesverbänden und weiteren Organisationen des Gesundheits- und Sozialwesens und vertritt dabei die Interessen der Spitex.*

[www.spitexgr.ch](http://www.spitexgr.ch)